

# Les Caen-Caen d'Oscar

## CRYOTERA, ACCÉLÉRATEUR DE BIEN-ÊTRE



Un nouveau centre de bien-être fait son entrée dans la région : Cryotera Caen a ouvert ses portes le 1<sup>er</sup> septembre dernier à Cormelles-le-Royal. Spécialisé dans les bienfaits du froid sur le corps, ce pôle de cryothérapie ambitionne d'améliorer la récupération, la performance et la qualité de vie de ses clients.

À l'origine du projet, Sébastien et Ugo Guinguain, un duo père-fils animé par l'envie d'entreprendre autour d'un concept innovant. Sébastien, ancien directeur d'imprimerie, a choisi de donner un nouveau tournant à sa carrière en rejoignant le réseau Cryotera,

déjà présent dans plus de 20 villes françaises.

Le centre propose une gamme de prestations 100 % naturelles, non invasives et encadrées : cryothérapie corps entier à -90 °C, cryolipolyse, pressothérapie, soins visage et suivi nutritionnel personnalisé. Chaque séance est accompagnée par une équipe formée pour garantir sécurité et efficacité.

Idéalement situé, avec parking gratuit et accès facilité, Cryotera Caen se veut un espace chaleureux, accessible aux sportifs, actifs, seniors, jeunes mamans ou à toute personne en quête de mieux-être physique et mental.

En rejoignant le réseau national, Cryotera Caen entend devenir une nouvelle référence locale en matière de santé et de bien-être.

**Cryotera Caen**  
6, Bd de l'Espérance. Cormelles-le-Royal  
Tél : 02.14.74.87.39  
[contact.caen@cryotera.fr](mailto:contact.caen@cryotera.fr)